

30/09/2024 Audiencia: 6.600 Sección: ACTUALIDAD \$186.748 Tirada: 2.200 Frecuencia: 0

Vpe pág: \$891.200 Difusión: 2.200 Vpe portada: \$891.200 Ocupación: 20,95%



Pág: 3



Fecha:

Vpe:

## Operativo de mascotas en Paipote fue catalogado como exitoso

CENTRO COMUNITARIO. Lograron inmunizar a 150 perros y gatos.

esde primera hora dueños y sus mascotas se trasladaron hasta el Centro Comunitario Paipote en Copiapó para participar del operativo de mascota organizado por la Municipalidad v la Seremi de Salud, La alcaldesa (s), Eva Rojas, destacó la importancia de esta medida que fue totalmente gra-

"Sin duda estamos dando respuesta a una necesidad muy solicitada por la comunidad como es la atención a las mascotas. Hoy todos sabemos que nuestros perritos, gatitos o la mascota que sea son parte de nuestras familias y requieren del cuidado adecuado", resaltó Rojas.

La iniciativa constó de 150 cupos (por orden de llegada) para servicios de implantación de microchip, registro de mascotas, desparasitación interna v externa v vacunación antirrábica de manera completamente gratuita para la comunidad.

Macarena Bonilla, médico veterinario de la Unidad de Higiene Ambiental de la municipalidad, comentó que "se nota harto el cambio en cuanto a tenencia responsable de las personas, porque me acuerdo cuando comenzamos con nuestros operativos la gente andaba con las mascotas sueltas y ahora todos con sus arnés y bozal en caso que la mascota lo requiera".

Por su parte, Mauricio Bertoglia, seremi de Salud (s) dijo que "como gobierno, el Ministerio de Salud implementa el Programa de Rabia, iniciado en 1960 en Chile, que ha sido fundamental para controlar la Rabia urbana de las variantes caninas V1 y V2. Gracias a este esfuerzo, en 2010 Chile se declaró libre de Rabia de estas variantes. Actualmente, solo existen casos de rabia asociada a variantes silvestres, donde los murciélagos son el principal reservorio del virus'

Además, la autoridad añadió que "como Seremi de Salud, trabajamos activamente para prevenir su reingreso al territorio, cumpliendo con nuestro rol de mejorar la salud y promover el bienestar de las personas. Entre las acciones que desarrollamos se encuentran las campañas de control fronterizo en localidades precordilleranas, talleres de capacitación sobre la Rabia, educación dirigida a escolares, y operativos de vacunación antirrábica. En esta oportunidad, en el marco del Día Mundial de la Rabia, junto a la Municipalidad de Copiapó, hemos realizado una exitosa jornada de vacunación antirrábica y desparasitación interna, logrando inmunizar a un total de 150 perros y gatos".